

Ana Mateo ist seit 2007 Geschäftsführerin des Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias in Spanien. Sie ist außerdem Präsidentin der AEOS (Spanischer Verband der Symphonieorchester) und Beraterin für die Künste im Kulturministerium. Sie hat bei den Symphonieorchestern in Bilbao und Barcelona sowie beim Orchestre de Champs Elysees in Frankreich gearbeitet.

Ana studierte Musik und verfügt ebenso über einen Abschluss in Biochemie und Molekularbiologie. Aufgrund ihres Interesses an den Sozialwissenschaften und menschlichem Verhalten begann sie in den letzten Jahren Neurolinguistisches Programmieren zu studieren.